Handwerkergespräch mit Martin Grath, Handwerkspolitischer Sprecher der grünen Landtagsfraktion (MdL)

Immer wieder erläutert die Handwerkskammer Freiburg im Gespräch mit der Politik die Themen, die dem Handwerk unter den Nägeln brennen. Gerade in der jetzigen Krise, in der die explodierenden Energiekosten viele Betriebe und Verbraucher stark belasten, ist ein gegenseitiger Austausch wichtiger denn je.

Wir laden Sie daher herzlich ein zum

Handwerkergespräch mit Martin Grath, Handwerkspolitischer Sprecher der grünen Landtagsfraktion

Am Montag, 10. Oktober, 12-14 Uhr

In der Gewerbe Akademie Freiburg, Wirthstraße 28, 79110 Freiburg

Im Anschluss an die Gesprächsrunde ist noch ein Rundgang durch die Werkstätten der Gewerbe Akademie vorgesehen.

Anwesend sind:

- Martin Grath (MdL), Handwerkspolitischer Sprecher der grünen Landtagsfraktion
- Johannes Ullrich, Präsident der Handwerkskammer Freiburg
- Christof Burger, Vizepräsident der Handwerkskammer Freiburg
- Ein Mitglied der Geschäftsleitung der Handwerkskammer Freiburg
- Martin Schubnell, Kreishandwerksmeister der Kreishandwerkerschaft Emmendingen

Wir freuen uns, Sie in der Gewebe Akademie begrüßen und informieren zu dürfen.

Bitte melden Sie sich per Mail an <u>presse@hwk-freiburg.de</u> zu dem Gespräch an.

Beginn:

Montag, 10. Oktober 2022, 12:00 Uhr

Ende:

Montag, 10. Oktober 2022, 14:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Freiburg im Breisgau

Deutschland

Website & Anmeldung:

http://www.hwk-freiburg.de